



Designan a nuevo Gerente (e) del Hospital Universitario del Valle

La junta directiva del Hospital Universitario del Valle nombró este jueves al médico Juan Carlos Corrales Barona como nuevo gerente encargado de la institución.

Corrales Barona llega al cargo que hasta hoy ocupó el médico Dimas Martínez, que estaba al frente de la entidad desde marzo pasado.

El nuevo gerente (e) se ha desempeñado en diferentes cargos direccionales en el sector de la salud, entre ellos el de superintendente delegado por la protección al usuario y la participación ciudadana.

La interinidad en la gerencia del Hospital Universitario del Valle se mantiene desde octubre de 2015 cuando el médico Jaime Rubiano, quien estaba en propiedad del cargo desde 2013, presentó su renuncia.

Posteriormente estuvo al frente el médico Jairo Corchuelo, quien precedió a Dimas Martínez.

La elección del nuevo gerente en propiedad no ha podido realizarse por un caso de fraude y suplantación en el proceso de elección que fue denunciado por la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro.

De acuerdo con la gobernadora, "en la junta directiva nos informaron que en el proceso de meritocracia, que se está realizando con la universidad, para poder elegir al nuevo director se cometió un fraude porque al parecer el correo electrónico que llegaba de la universidad no era de esa institución".

Los hechos se relacionan con la apertura de la convocatoria para la designación de gerente del HUV en propiedad, proceso en el que se contrata a una universidad, en este caso la Universidad de Medellín, que se encargaría de recibir las hojas de vida de los aspirantes y proponer una terna con los más idóneos para el cargo.

Diario El País, 17 de Junio de 2016. Página B2